

PR



西宮ストークス
株式会社ストークス アカデミー事業部長 和田 竜三朗さん

今、バスケットボールが熱い

兵庫から世界へ羽ばたけ! 地元企業がユース世代をサポート



西宮ストークス 対談 SAN NEXAS Group

兵庫県内唯一のプロバスケットボールチームで、現在Bリーグ2部に所属する「西宮ストークス」。オフィシャルトップパートナーとして同チームを支える株式会社SAN NEXASは、ユース世代のサポートにも力を注いでいる。同社社長の笹川直樹さんと、西宮ストークスでユースチームの指導に当たる和田竜三朗さんがバスケットボールや子どもたちへの思いを語り合った。



株式会社SAN NEXAS
Group会長／代表取締役社長 笹川 直樹さん

—オフィシャルトップパートナーになつたきっかけは、SAN NEXASは再生可

笠川 SANEXASは再生可能なエネルギーに特化した住宅設備販売会社です。2017年に神戸で発足し、地元のスポーツチームを応援しようと昨年からオフィシャルトッップパートナーになりました。ユースチームU18のサポートもしています。

拠点は学校から地域へ



バスケの面白さを伝えたい

和田 西宮ストークスではトップチームを頂点に「貫指導体制」を敷き、U18、U15、U12のカタゴリーでユース世代の育成に力を入れています。子どもたちのスポーツの拠点が部活動から地域のクラブへ移る今、その受け皿として機能したいと考えています。

笠川 私は中学、高校、大学と陸上競技に打ち込み、その経験が今も生きています。スポーツは人間を成長させます。私たちがサポートすることで、一人でも多くの子どもに夢や希望を提供できればと思います。

和田 学校から地域へ。子どもたちのスポーツを取り巻く環境が過渡期を迎える中、地元の企業に支えてもらえるのは心強い限り。今、Bリーグ全体でもユース世代の強化を図っています。日本のバスケットボールが世界に近づくには若い世代の育成が不可欠ですから。

A photograph of two men in professional attire shaking hands. They are positioned in front of a large white wall featuring the SAN NEXAS logo, which includes a red circular emblem with a stylized figure and the words "SAN NEXAS" in red and black.

和田 学校からしか出場できなかつた大会に参加できるようになるなど、J18チームの活動の場は今後さらに広がっていきます。ユースチームが成長していく姿もどんどん発信したい。ご期待ください。

笠川 トップチームの試合を初めて観戦したとき、その迫力に驚きました。一方で、わが家の娘たちもバスケットボールをしているので、一生懸命プレーする姿を見ると感動します。バスケットボールは本当に面白いスポーツです。トップからユースまで、これからも西宮スクールを精一杯応援します。

和田 多くの人にバスケットボールの魅力を知つてもらい、日本のバスケットボール界を担う選手を育てるため、私たちも頑張ります。